

AZ: 12 ka

Mitteilung-Nr.: 0095/2003/MV

=====

Beratungsfolge	Termin	Status	Behandlung
Bau-, Planungs- und Umwelt- ausschuss	16.12.2004	Ö	Kenntnisnahme

Betreff:

**Verbleib der Sandsteinstatue von Leo
Kornbrust
Anfrage von Ratsherr Dr. W. Reith in der
16. Sitzung des Bau-, Planungs- und
Umweltausschusses**

B e g r ü n d u n g :

Die Sandsteinstatue von Leo Kornbrust ist als Auftragsarbeit der Stadt Neumünster im Jahre 1977 anlässlich der 850-Jahr-Feier entstanden. Der Künstler hat das Werk in der Lütjenstraße vor Ort unter Anteilnahme der Bevölkerung geschaffen. Nachdem die Sandstein-Plastik wegen Beschädigungen eingelagert worden war, ist sie vor einigen Jahren im Garten der Villa der Klaus-Groth-Schule (Villa Köster) wieder aufgestellt worden, dieser Standort hat sich bewährt und sollte beibehalten werden. Der Leiter des Kulturbüros, Herr Dr. Sadek, gibt gerne weitere Auskünfte.